

Küsschen, Küsschen

Große Bussi-Aktion im Lippenstiftmuseum von René Koch

Wilmersdorf. Am Mittwoch, 6. Juli, ist Welt-Kuss-Tag. Grund genug für Starvisagist René Koch, daraus einen besonderen Event zu machen.

Er lädt Leserinnen der Berliner Woche am 6. Juli zwischen 15 und 18 Uhr zum Kuss-Happening in sein Lippenstiftmuseum ein (Anmeldung: ☎ 854 28 29). Beim Sektempfang erklärt der Meister „die kleine Lippenkunde“. Interessierte Damen geben dafür ihren Kussabdruck auf eine Kusskarte. „Denn die Form der Lippen

kann sehr viel über den Charakter der Person aussagen“, so der Schminkeperkte.

Voller Mund: Frauen mit vollem Mund haben viel Humor und Freude am Leben. Sie sind ausgesprochene Genießer. Deshalb müssen sie besonders auf die Kalorien achten, damit nichts auf die Hüften geht. Männer fühlen sich von solchen Lippen magisch angezogen.

Breiter Mund: Frauen mit breiten Lippen verabscheuen die Routine und sind stets auf der Suche nach Neuem. Sie sind aber auch sehr leidenschaftlich und vital und

riskieren im wahrsten Sinne des Wortes auch mal eine Lippe, um ihre Ziele durchzusetzen.

Schmaler Mund: Frauen mit schmalen Lippen sind meist intellektuell und tatkräftig. Sie lieben die Herausforderung und das Abenteuer. Doch manchmal nehmen sie das Leben zu ernst und können schwer loslassen. Männer verlieben sich in solche Frauen oft erst auf den zweiten Blick.

Kleiner Mund: Für diese Frauen trifft zu: klein, aber oho! Sie sehnen sich nach Unabhängigkeit bis hin zur Macht, sind kritisch und überzeugen durch andere Qualitäten als durch Sex-Appeal.

Vollere Unterlippe: Eine dickere Unterlippe weist oft auf einen zufriedenen Charakter hin, aber vor allem auf Sinnlichkeit und Romantik. Frauen mit vollerer Unterlippe gehen spielerisch durchs Leben. Männer verzeihen diesen Frauen fast alles.

Vollere Oberlippe: Frauen mit vollerer Oberlippe haben viel Sinn für Leidenschaft und Spaß sowie eine lebhaftere Fantasie. Sie lieben das Schöne und Exklusive und sind dadurch manchmal verschwenderisch.

Haben Sie sich erkannt oder brauchen Sie Hilfe vom Meister? René Koch zeigt bei diesem Event, wie frau sich ihren „Wunschmund“ schminken kann. Denn rote Lippen soll man küssen.



René Koch kontrolliert die Kussabdrücke der Schauspielerinnen Judy Winter und Daniela Ziegler. Am Knutschbär im Lippenstiftmuseum haben alle probegeküsst.